



Aussendedatum: 04.12.2025

Himmelsbach GmbH
Franz-Pehr-Straße 15c
9500 Villach, Austria

T: +43 4242 533 88
M: office@himmelsbach.at

PRESSEMITTEILUNG | BUCHTIPP

www.himmelsbach.at

„Am Puls der Erde – die Geschichte eines außergewöhnlichen Familienbetriebes“

Eine 50-jährige Unternehmensgeschichte, wie man sie sonst nur von Steve Jobs kennt: von einfachst zusammengebastelten Elektronikteilen in Balsaholzkästen im eigenen Badezimmer der 70er-Jahre zur heutigen High-Tech-Ära und damit führend in einer Branche, die umstrittener nicht sein könnte.

Der Begriff Radiästhesie mag skeptisch machen, zu viele schwarze Schafe sind in dieser Nische unterwegs. Der Einsatz von Wünschelruten wurde früher von Hobby-Esoterikern betrieben, von der Gesellschaft belächelt und als Humbug abgewertet. Der Forscherdrang, Pioniergeist und unermüdliche Wille über 3 Generationen hat es dem Familienunternehmen Himmelsbach ermöglicht, bei öffentlichen Forschungsprojekten mitzuwirken und im Jahr 1979 einen Gewerbeschein zu erhalten, den es bis dahin weltweit noch nicht gab. Damit war es dem Unternehmen möglich, eine ganze Branche zu revolutionieren.

Als Tochter, die diesen Werdegang seit frühester Jugend mitbestimmt, beschreibt Barbara Himmelsbach diesen außergewöhnlichen Entwicklungsweg und wie ihr gelungen ist, das Unternehmen führend in der Branche als High-Tech-Unternehmen zu positionieren. Das Buch beschreibt den Weg über technologische Meilensteine, Hindernisse und Innovationen. Es ist ein Beleg dafür, wie Vision, Ausdauer und Umsetzungskraft nachhaltigen Erfolg schaffen.

Der Erfindergeist der Ahnen: Vom Brunnenbau zu High-Tech

Die Himmelsbach GmbH ist ein traditionsreicher Familienbetrieb, der sich schon seit 1951 mit der Erforschung und Neutralisation von geopathogenen Störzonen und Elektrosmog beschäftigt. Aus der Tradition des Brunnenbaus, in der Wasser als Grundlage bürgerlicher Existenz diente, wurde empirisches Wissen weiterentwickelt. Heute ist das Unternehmen führend in der Entwicklung von High-Tech-Geräten, die gezielt Elektrosmog aus dem Wohn- und Arbeitsumfeld neutralisieren, um Menschen trotz fortschreitender Technik Schutz zu bieten und damit mehr Ruhe, Geborgenheit und echte Begegnung zu ermöglichen.

Buchauszug

„... Ich war damals 14 Jahre alt und befand mich mitten in der emotionalen Achterbahnhfahrt meiner Pubertät. Auffallen wollte ich immer gerne, aber bitte nur im besten Licht – bloß nicht als Tochter eines durchgeknallten Kärntner Nostradamus. Die Angst überwältigte mich: Was würden meine Freunde, Mitschüler und Lehrer sagen, wenn sie meinen Vater als Scharlatan, Spinner und Verrückten in der Presse zerreißen würden ...“

Die Zukunft des gesunden Wohnens.

himmelsbach®
Am Puls der Erde seit 1976.



Teil 1 im Buch beschreibt die Familienhistorie mit vielen Anekdoten und Geschichten. Darüber, wie Barbara Himmelsbach ihr Leben als Tochter eines Erfinders erlebt hat.

Teil 2 im Buch beleuchtet alle technischen Errungenschaften und empirischen Forschungen der Familie. Sicherlich für viele interessant, die sich fürs technische Detail interessieren.

Erscheinungsdatum: 22. November 2024, Villach in Österreich

Die Firmenbiografie wurde von Barbara Himmelsbach im Selfpublishing veröffentlicht.

Buchbestellung und weitere Informationen

Das Buch kann telefonisch unter 04242 533 88 oder online unter www.am-puls-der-erde.at sowie im Buchhandel mit ISBN978-3-384-39538-2 bestellt werden. Für weitere Informationen und Interviewanfragen stehen wir Ihnen unter office@himmelsbach.at zur Verfügung.

Hochauflösendes Fotomaterial: www.himmelsbach.at/presse

Text und Bild Abdruck honorarfrei!

(Aussendung ENDE)

Zusatz: Autorenprofil



Barbara Himmelsbach ist Autorin, Unternehmerin und Geschäftsführerin eines Familienbetriebs, der seit drei Generationen erforscht, wie Räume auf Menschen wirken. Schon Großvater und Vater beschäftigten sich mit Atmosphäre, Energie und Umgebung, um Wohlbefinden und Leistungsfähigkeit zu fördern – eine Leidenschaft, die Barbara seit Kindheitstagen prägt und die sie heute mit wissenschaftlich fundierten Methoden weiterführt.

In ihrem Buch "Am Puls der Erde" erzählt sie die Geschichte des Familienunternehmens und ihre eigene Lebensreise: eine Erkundung von Herkunft, Verantwortung, innerer Stärke und der Kraft von Räumen als Orte der Regeneration. Motivation für das Buch war es, Wissen zugänglich zu machen und aufzuzeigen, dass auch Unsichtbares wirken und belasten kann.

Parallel schafft sie mit HIBASE one Räume, die digitale Strahlung neutralisieren und Klarheit, Ruhe und echte Begegnung ermöglichen. Ihre Geschichten verbinden emotionale Tiefe, Inspiration und praktisches Wissen für ein bewusstes Leben.

Die Zukunft des gesunden Wohnens.

himmelsbach®
Am Puls der Erde seit 1976.